



No. : 084/BP/CSG/VIII/2020 Jakarta, 28 Agustus 2020
 Lampiran : 1 (satu) berkas
 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material sehubungan dengan Pengumuman Keterbukaan Informasi atas Penawaran Tender Wajib oleh Bangkok Bank Public Company Limited

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan
 Gedung Sumitro Djojohadikusumo
 Jl. Lapangan Banteng Timur 2 – 4
 Jakarta 10710
U.p.: Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Direksi PT Bursa Efek Indonesia
 Gedung Bursa Efek Indonesia, Menara I, Lantai 6
 Jl. Jend. Sudirman, Kav. 52 – 53
 Jakarta 12190
U.p.: Direktur Penilaian Perusahaan

Dengan hormat,

Dalam rangka pemenuhan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (“**OJK**”) No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik dan Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia No. Kep-306/BEJ/07-2004 tentang Peraturan Nomor 1-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama : PT Bank Permata Tbk. (“**Perseroan**”)
 Bidang Usaha : Bank Umum
 Telepon : (021) 523 7788
 Alamat surat elektronik (*e-mail*) : corporate.secretary@permatabank.co.id

Informasi atau fakta material yang disampaikan meliputi hal-hal berikut ini:

1.	Tanggal kejadian	26 Agustus 2020
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Informasi atau fakta material lainnya terkait dengan penawaran tender wajib yang dilakukan oleh Bangkok Bank Public Company Limited (“ Bangkok Bank ”).
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Sehubungan dengan telah dilakukannya pengambilalihan 24.991.429.332 (dua puluh empat miliar sembilan ratus sembilan puluh satu juta empat ratus dua puluh sembilan ribu tiga ratus tiga puluh dua) Saham Kelas B yang mewakili 89,12% (delapan puluh sembilan koma satu dua persen) dari total saham yang ditempatkan dalam Perseroan oleh Bangkok Bank pada tanggal 20 Mei 2020, maka Bangkok Bank akan melaksanakan penawaran tender wajib dalam rangka pemenuhan ketentuan dalam Peraturan OJK No. 9/POJK.04/2018 tanggal 25 Juli 2018



		<p>tentang Pengambilalihan Perusahaan Terbuka (“POJK 9/2018”).</p> <p>Bangkok Bank berniat untuk memenuhi kewajibannya dengan melaksanakan penawaran tender wajib untuk membeli sebanyak-banyaknya 26.880.234 (dua puluh enam juta delapan ratus delapan puluh ribu dua ratus tiga puluh empat) Saham Kelas A dan 3.024.429.639 (tiga miliar dua puluh empat juta empat ratus dua puluh sembilan ribu enam ratus tiga puluh sembilan) Saham Kelas B dari modal Perseroan yang telah ditempatkan, mewakili sekitar 10,88% (sepuluh koma delapan puluh delapan persen) dari seluruh modal Perseroan yang telah ditempatkan dan disetor, pada harga penawaran tender wajib sebesar Rp.1.347 (seribu tiga ratus empat puluh tujuh Rupiah) per Saham.</p> <p>Bangkok Bank telah melaksanakan pengumuman keterbukaan informasi di surat kabar Harian Kompas dan situs web Perseroan sehubungan dengan pelaksanaan penawaran tender wajib pada tanggal 26 Agustus 2020 dengan rincian informasi sebagaimana tercantum dalam keterbukaan informasi penawaran tender wajib yang kami lampirkan dalam surat ini.</p> <p>Penawaran tender wajib dilakukan untuk melindungi kepentingan pemegang saham publik Perseroan dan dalam rangka memenuhi ketentuan POJK 9/2018.</p>
4.	Dampak Kejadian, Informasi atau Fakta Material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan	Tidak ada dampak kejadian yang bersifat material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Perseroan.
5.	Keterangan lain-lain	-

Dengan demikian informasi ini kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bank Permata Tbk.

Katharine Grace
 Corporate Secretary